



芳野小だより

《かしこい子 やさしい子 たくましい子》

川越市立芳野小学校
学校だより 第10号
令和7年12月24日
川越市鴨田331
電話 049-222-1264
fax 049-229-1219

実りの多かった2学期、新年もがんばりましょう！

本日で、2学期が終了し、明日から1月7日まで「冬休み」となります。

2学期は、各学年の校外学習や6年生の修学旅行、にこにこまつり、よしのひびきなど、様々な行事を実施しました。また、さつまいもほり、稲刈り、文化芸術体験（アウトリーチ）、命の授業、AED授業、生活科や総合的な学習に関する様々な体験授業など、多くの体験的な授業が行われました。

また、昨年は流行しなかったインフルエンザの波が本校にも押し寄せ、2週間にわたって学級閉鎖や学年閉鎖が続きました。子どもたちが一生懸命練習してきた持久走大会は、一度の順延の末、中止となりましたが、各学年「記録会」に取り組み、最後まで歯を食いしばって走り切る勇姿を見ることができました。目標に向かってがんばりきることの大切さを改めて感じました。

それぞれの行事や活動への取組を通して、個々のめあてを達成したり、学級や学年の絆を深めたりしながら、大きな達成感や成就感を味わうことができたと思います。新年あけの3学期、子どもたちがキラキラの笑顔で、さらに活躍する姿を大いに楽しみにしています。

申し遅れましたが、本年も、PTAや多くのゲストティーチャーの皆様、交通指導員さん、スクールガードリーダーさん、多くの安全ボランティアの皆様、また、ミシンボランティアやトイレ掃除のボランティアなど多くの温かいご支援・ご協力をいただきました。関係の皆様に改めて心より御礼を申し上げます。ありがとうございました。

さて、本日、子どもたちは、2学期の通知表を持って帰りますが、学習や生活などの記録に書き切れないほど、たくさん成長をしています。つい評定などの分かりやすい結果（数字）に目がいってしまいますが、まずは、2学期がんばったこと（経過）をほめて、これからがんばりたいことについて話を聞きながら、前向きな言葉をかけていくとさらなる成長につながると思います。3学期も引き続きご理解・ご支援をどうぞよろしくお願ひいたします。

（校長 生駒 義郎）